
OASI DI BENESSERE IN CITTÀ

QUANTO CONVIENE ANDARE A 30 KM/H

VIAGGIO NELLA CAMPER VALLEY

BUFFON, UNA VITA DA NUMERO UNO

MARZO, 2024
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ANGELINA MANGO, CANTAUTRICE
JANNIK SINNER, TENNISTA
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Semplificare i processi 
per aumentare i volumi
ClubDeal ha annunciato l’ingresso di Edoardo Reggiani nel ruolo di managing director, 
per velocizzare il go-to-market della propria offerta digitale a servizio degli investimenti 
in private asset. Per lui il mercato oggi necessità di un’infrastruttura in grado di eliminare 
le frizioni e rendere efficiente la relazione tra i vari player

a cura di Clubdealonline

Edoardo Reggiani è un 
professionista con una vasta 
esperienza nello sviluppo 

aziendale e una profonda comprensione 
dell'ecosistema dell’innovazione. Oggi 
ricopre la posizione di managing director 
per ClubDeal Digital, dove ha l’obiettivo di 
contribuire allo sviluppo di un’infrastruttura 
digitale (e innovativa) per l’investimento e 
la gestione a 360 gradi di private asset.
Reggiani ha maturato un’importante 
esperienza nel settore fintech, e in 
particolare nelle piattaforme digitali 
dedicate all’investimento tramite syndicate 
in startup e scaleup innovative, settore in 
cui è approdato dopo una carriera sportiva 
che l’ha visto vestire per diversi anni i colori 
della nazionale italiana nella disciplina 
short track speed skating.   

In un contesto di mercato che ha subito 
profonde trasformazioni negli ultimi 
mesi, il club deal rappresenta ancora 
un’opportunità per gli investitori?
L'interesse crescente per questo tipo 
di operazioni è innegabile e continua 
a guadagnare slancio, nonostante lo 
scenario mutato degli ultimi mesi con
tassi di interesse non più prossimi allo 
zero. Come dimostrano anche i dati 
dell'Outlook 2024 dell'Associazione Italiana 
Private Banking, si osserva un'accresciuta 
consapevolezza riguardo all'importanza dei 
private asset come elemento fondamentale 
di diversificazione, sia nel contesto delle 
società tecnologiche che in quello degli 
asset più tradizionali.
Tuttavia, il mercato attuale si trova a 
fronteggiare una lacuna significativa: la 
mancanza di infrastrutture digitali in grado 
di minimizzare le frizioni per investitori, 
aziende e intermediari che stanno sempre 
più dirigendo la loro attenzione verso 
questa forma di investimento. La necessità 

di colmare questo divario, che è già 
ben presidiato in ecosistemi più maturi, 
rappresenta oggi un’opportunità molto 
interessante da cogliere.

In questo momento ricopre la posizione 
di managing director per ClubDeal 
Digital. Qual è l’obiettivo a medio-lungo 
termine?
L'obiettivo primario di ClubDeal Digital 
parte dalla convinzione che semplificare 
l'investimento nell'economia reale 
attraverso gli strumenti giusti non solo 
generi ritorni significativi per gli investitori, 
ma alimenti anche la crescita del nostro 
ecosistema imprenditoriale, apportando 
un impatto positivo. Questa visione per 
me è molto importante. L’attrazione di 
capitali verso chi fa innovazione oggi è 
una necessità cogente. Senza investimenti 
oggi non ci saranno domani nuove 
società in grado di trattenere talenti, e 
non possiamo permettercelo. L'approccio 
distintivo della nostra piattaforma è 
quello di un vero ecosistema digitale 
integrato, in grado di permettere uno 
scaling importante dei volumi. 
Questa visione si traduce 
in un ambiente sinergico, 
alimentato da tool progettati 
in piena conformità con 
le normative vigenti. 
Ciò consente una 
gestione senza 
sforzi e intuitiva 
di ogni aspetto 
del processo di 
investimento e 
della gestione 
di un club deal. 
L'approccio olistico 
è ciò che attualmente 
ci differenzia sul mercato, 
permettendoci di collaborare con 

i principali network di business angel nella 
gestione delle loro partecipazioni, nonché 
di gestire operazioni di raccolta in co-
investimento con investitori istituzionali, 
come nel caso della recente operazione 
con D-Orbit, eccellenza nel panorama 
spacetech internazionale.

Edoardo Reggiani


